
 
 
 
 
 

• Professeurs des écoles : Mmes Belmonte et Petitjean ; M. Lepeltier et M. Lebrun. 
Présents : 

• Le Président du SIRIS et Maire de St Aignan: M. Daubigny. 
• L’adjointe responsable des affaires scolaires de St Aignan: Mme Kuentz. 
• Les parents d’élèves : Mmes Métais, Dhuivonroux et Laurat, M. Coustham et Ruiz.  
• Une employée de services : Nadège Loiseau. 
• L’ EVS : Melle LECLERC 
 

• Parents d’élèves : Mme Debrabant , M. Tanguy, M. Delarue. 
Excusés : 

• Les ATSEM : Mlles Mussard et Badaire 
• Employées de service : Mmes Massicard et Bié. 
 
 

• 7 décembre : Cirque de Noël à St Jean de Braye (les 4 classes).  
Bilan des Activités : 

• Course de régularité à Sully /Loire  (CM1/CM2) : De très bons résultats pour la classe.  
• 27 janvier Patinoire  de Gien (GS à CE2) : Activité très appréciée des enfants malgré 

quelques chutes sans gravité. 
• Ciné-maternelle : rattrapage de la séance annulée pour cause de mauvais temps. La 

projection a paru un peu longue pour certains petits et nécessite des explications « post-
séance ». 

• du 7 au 11 février : Forum du livre à l’école de St Aignan  
• 12 février : Carnaval (les 4 classes) : Participation plus nombreuse lors du défilé. Sur St 

Aignan les enfants suivaient L’harmonie de Sully. Remerciement aux musiciens pour leur 
présence, aux parents pour les gâteaux et à la commune pour l’encadrement, l’organisation 
du bûcher… 

 

• 25 mars : concert JMF (CM1/CM2) 
Activités à venir : 

• 30  mai : Festival de la musique classique de Sully/Loire (CM1/CM2) 
• 7 et 8 avril Sortie Futuroscope (CE1/CE2) : Réunion d’information spécifique prévue avec les 

parents. 
• Ciné pour les maternelles 

 
 
Information Classe de découverte dans le Jura du 14 au 23 mars 
Les autorisations pour séjourner ont été reçues et les subventions confirmées.   

: (CM1/CM2): 

Le séjour revient à 250 euros par enfant avec échelonnement si besoin.   
Le trajet est prévu en bus avec des bus jurassiens lors du séjour.  
La communication avec les familles sera possible à l’aide d’un numéro avec message payant, par 
affichage  aux écoles, téléphone dans les chambres, à l’aide d’une adresse mail crée pour 
l’occasion et sur le site de la commune de Lion. Les accompagnatrices sont  Ameline LECLERC 
(L’EVS) et Christiane FOURCHE (institutrice retraitée). 
 
 
Préparation du spectacle du 20 mai « mise en scène » : (les 4 classes) 

COMPTE RENDU DU CONSEIL DES ECOLES  
DU 10 MARS 2011 



Il aura lieu à la salle des fêtes de st Aignan à 20h (environ 2h). L’arrivée des enfants est à prévoir 
pour 19h45. Une collation est envisagée après le spectacle. Des précisions sur le déroulement de 
la soirée seront communiquées ultérieurement par les enseignants. 
M Daubigny nous signale que la scène va être rehaussée grâce à une adaptation spécifique et que 
des rideaux ont été installés. 
Un DVD du spectacle sera en vente auprès des enseignants. 
 
 
Préparation de la Kermesse 
Changement de la date : 18 juin  

:  

Réunion spécifique d’organisation (ouverte à tous) le lundi 04 avril à 18h à l’école de Lion. 
 
 

Leur but est plus à visée statistique pour l’Education Nationale. Elles permettent de détecter les 
élèves en grande difficultés et de travailler sur ces dernières jusqu’à la fin de l’année.  

Evaluations Nationales : 

Elles ont été faites en  janvier pour les CM2, une communication aux parents a été faite Par M 
Lepeltier (Pas d’élèves en grande difficulté).   
Pour les CE, elles sont prévues fin mai et avant fin juin pour les CP /GS. 
 
 
Site internet (Parents d’élèves et commune de Lion en sullias) 
Présentation des deux sites grâce au TBI.  

: 

Rappel des adresses : www.lionensullias.fr (commune) www.PE4600.c.la (parents d’élèves) 
 
Questions diverses
 

 : 

• Les parents d’élèves signalent une utilisation parfois dangereuse des pneus dans le toboggan 
dans la cours des primaires.  La directrice indique qu’un rappel est fait aux enfants lorsque cela 
se présente. Les autres jeux proposés aux enfants ne résistent pas longtemps (trottinettes 
abimées, ballons chez les voisins…). 

• Les parents d’élèves remontent une remarque de parents des CE : Les contrôles regroupés sur 
une semaine induisent une grosse charge de révisions au préalable notamment si l’élève a 
quelques difficultés. L’enseignante nous informe que cela a déjà été signalé. Un espacement des 
contrôles apporte des relâchements de concentration qui n’améliorent pas cette problématique. 
L’enseignante fait remarquer que dans tous les niveaux, les contrôles se déroulent généralement 
sur une semaine. De plus, les notions à réviser sont travaillées régulièrement en classe durant 
toute la période. Il n’y a donc pas de surcharge de travail. 

• M Lebrun signale plusieurs erreurs de conception et dysfonctionnement sur le bâtiment de la 
nouvelle école : Problème de ventilation dans la classe, fonctionnalité et praticité des toilettes 
enfants, température trop froide dans le dortoir, praticité de la remise de la classe… 

~> M Daubigny répond que certains problèmes n’étaient pas détectable lors de la conception 
(ex : ventilation) et que des efforts de résolution sont en cours de réalisation. Il se désole 
également du manque d’implication des intervenants des écoles lors des consultations 
préalables.  
~> Gilles Lepeltier rappelle l’implication personnelle des élus et les problématiques induites 
d’un tel projet pour une commune de cette taille. Sans oublier que ce nouveau bâtiment 
améliore nettement  les infrastructures scolaires du groupement St Aignan/Lion en Sullias. 

 
 
La date du prochain conseil d’école n’a pas été fixée. 
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